

.

De: Acceso a la Información del IEESinaloa <informacion@ieesinaloa.mx>
Enviado el: viernes, 6 de mayo de 2016 01:00 p. m.
Para: 'renato mascareño rodriguez'
Asunto: RE: Debate Candidatos a la Gubernatura

C. Renato Mascareño Rodríguez

Buenas tardes.

En atención a su solicitud de información, realizada al Área de Acceso a la Información Pública de este órgano electoral, agradecemos su interés, Así mismo, le informo en la página Web del Instituto, www.ieesinaloa.mx, se encuentra publicado el video de la transmisión del Primer debate entre candidatas y candidatos a la Gubernatura, igualmente le hago llegar la liga para su acceso.

<http://www.youtube.com/watch?v=mNkxlcFpKE8>

Así mismo, le hago llegar la liga en donde se encuentra publicada, en la página Web del Instituto, www.ieesinaloa.mx, los candidatos registrados, en el apartado de “Candidatos Registrados” y “Candidatos independientes”.

<http://www.cee-sinaloa.org.mx/publico/transparencia/previa.aspx?archivo=http://admin.cee-sinaloa.org.mx/Sistema/include/Archivos/2/2/Adjuntos/A1P22201641593946A.pdf>

<http://admin.cee-sinaloa.org.mx/Sistema/include/Archivos/2/2/Adjuntos/CANDIDATOS%20INDEPENDIENTES%20PARA%20GOBERNADOR.pdf>

Lo anterior de conformidad con los artículos 1, 2, 4, 7, 8, 29, y 31 de la Ley de Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa.

Atentamente

Lic. Claudia Zamudio Beltrán.
Jefa del Área del Acceso a la Información Pública

De: renato mascareño rodriguez [mailto:renautoo_55@hotmail.com]
Enviado el: miércoles, 27 de abril de 2016 01:46 a.m.
Para: informacion@ieesinaloa.mx
Asunto: Debate Candidatos a la Gubernatura

Muy buenas noches.

Por este medio, envió un cordial saludo a la autoridad electoral.

Pero también, por este mismo medio, solicito de la manera mas atenta, me puedan ayudar en una cuestión. Por distintas dificultades, no pude observar el debate realizado por los candidatos a la gubernatura el pasado

25 de Abril, por lo que me di a la tarea de buscarlo en Internet , donde no obtuve el resultado resultado esperado.

Por ende, intente buscarlo en la pagina del IEES , donde encontré un hipervinculo hacia el, pero solo encontré un mensaje de "Gracias por su atención" .

Por tal motivo solicito a ustedes, que me pudieran compartir un enlace donde pueda observar el debate completo de los candidatos , para así poder tomar una mejor decisión de cara a las elecciones del próximo 5 de Junio.

Ademas de eso, también pediría, a manera de sugerencia, que en la pagina del Instituto Electoral , pudieran colocar las listas de los candidatos a Diputados Locales, Presidentes Municipales y también Gobernador, esto con el fin de que la ciudadanía pueda conocer quienes son sus candidatos y a que partido representar, para así se les facilite mejor la búsqueda de información acerca de un candidato, lo cual les ayude a tomar la mejor decisión al momento de llegar a las urnas.

Me despido pidiendo de favor que mi solicitud sea atendida , y sin mas por el momento quedo de usted.

Atte.

Renato Mascareño Rodríguez